





أم القيوين للإستثمارات العامة  
UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS

التاريخ : 2021/08/10

**Executive Management Report for the first Six months period ended 30 June 2021**

تقرير الإدارة التنفيذية حول نتائج الأعمال لفترة الستة أشهر الأولى المنتهية في 30 يونيو 2021

The company has achieved a net profit of AED 26,064,116 for the first six months ended 30 June 2021 , compared to a net profit of AED 1,080,765 during the comparative period of 2020 , due to the significant impact of the pandemic during 2020 , summarized as follows :

حققت الشركة أرباحاً صافية بلغت 26,064,116 درهم للأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2021 مقابل صافي ربح قدره 1,080,765 درهم خلال الفترة المقارنة من عام 2020 الذي كان تأثير الجائحة عليه كبيراً ، ويمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي :

Particulars	فترة الأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2020 First Six Months ended 30 June 2020 (AED)	فترة الأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2021 First Six Months ended 30 June 2021 (AED)	البيان
Investments Net Profits	3,858,620	28,817,316	صافي ربح الإستثمارات
Administrative expenses	(1,757,839)	(2,179,864)	المصاريف الإدارية
Other Income	2,600	1,746	الإيرادات الأخرى
Finance Costs	(1,022,616)	(575,082)	تكلفة التمويل
Net Profit for the period	1,080,765	26,064,116	صافي ربح الفترة

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit or loss of AED 182,016,581 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted of AED 258,567,089 , both generate significant dividend income .

تجدر الإشارة الى أن الشركة تمتلك محفظة إستثمارات في الاوراق المالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر بمبلغ 182,016,581 درهم وكذلك محفظة أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 258,567,089 درهم تدران عوائد جيدة ( توزيعات أرباح ) .

سعود بن ناصر المعلا - المدير العام  
Saoud Bin Nasser Al Moalla - General Manager

